

Fecha: 10-10-2024 Medio: La Segunda La Segunda Supl.: Noticia general

Título: Segunda generación Echeverría asume gestión de la mayor constructora de Chile

Pág.: 12 Cm2: 147,7

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.692 33.709

No Definida



Segunda generación Echeverría asume gestión de la mayor constructora de Chile

Anoche, Echeverría Izquierdo, el mayor grupo constructor e inmobiliario del país, oficializó la llegada de uno de los integrantes de la segunda generación familiar para asumir puestos en la alta línea ejecutiva de la compañía. Se trata de Sebastián Echeverría Estrella (46), hijo de Bernardo Echeverría Vial (director e integrante del grupo controlador), quien se consideró como gerente general de Echeverría Izquierdo Inmobiliaria e Inversiones, una de las tres grandes divisiones de la compañía.Vial.

Con él, ya son tres los integrantes de la segunda generación del grupo fundador de la inmobiliaria



que se suman a la gestión de la compañía: Fernando Echeverría Alcaíno, hijo de Fernando Echeverría Vial (presidente), quien ocupa el cargo de relaciones con inversores, es director de Senda (Inmobiliaria Perú) y director de la inmobiliaria del grupo en EE.UU. UU.; y Darío Barros Izquierdo, gerente general de Echeverría Izquierdo Montajes Industriales e hijo del director del grupo, Darío Barros Ramírez

Sebastián es ingeniero comercial de la Universidad Católica y tiene una maestría en Ciencias en Administración de Stanford Graduate School of Business Entre 2005 y 2011 trabajó en Echeverría Izquierdo y luego emigró al primer gobierno de Piñera, específicamente al Ministerio de Desarrollo Social, donde estuvo a cargo de la formación de la división de Cooperación Pública-Privada

Tras su paso por el Ejecutivo, se mudó a Estados Unidos para estudiar, trabajó en ese país algunos años y regresó a Chile en 2018 a la constructora familiar para crear la gerencia corporativa de Desarrollo de Nuevos Negocios, puesto que lideraba hasta aver